



# Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sosialisasikan App Presisi Polri dan Kampanye Anti-TPPO"

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 6, 2023 - 08:38



Sukabumi, 06 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, IPTU Bayu

Sunarti Agustina SE, menggelar kegiatan DDS (Dialog Dengan Sosial) dan anjangsana di Kp. Cibogo, Desa Ciengang, sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan dengan masyarakat.

Dalam kegiatan yang berlangsung pada hari Rabu tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan himbauan rutin kepada perangkat desa, namun juga melakukan sosialisasi larangan membuka lahan pertanian dengan cara dibakar. Hal ini dilakukan sebagai antisipasi terhadap risiko kebakaran hutan dan kerusakan ekosistem akibat musim kemarau yang melanda.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan edukasi kepada masyarakat agar senantiasa berperan aktif dalam menjaga dan melestarikan lingkungan hidup, menjaga kondusifitas wilayah, serta memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Sosialisasi App Presisi Polri:** Bhabinkamtibmas aktif mensosialisasikan aplikasi presisi Polri kepada warga masyarakat, sebagai langkah untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi dalam menjaga keamanan wilayah.
2. **Aktivasi Kembali Satkamling:** Warga diminta untuk mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah potensi tindak pidana di lingkungan mereka.
3. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar lebih berhati-hati terhadap rayuan atau ajakan yang dapat mengarah pada tindak pidana perdagangan orang. Masyarakat diimbau untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri tanpa prosedur yang jelas.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, dalam laporannya menyebutkan bahwa selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Dia juga mengajak masyarakat untuk segera melaporkan kejadian yang menonjol kepada Bhabinkamtibmas setempat.

Laporan ini juga mencakup penyampaian program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI," yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Demikianlah rangkuman kegiatan yang dilaporkan oleh Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, sebagai bentuk komitmen Polri dalam menjalin sinergi dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.